

## Plan de descarbonización

### Señor Director:

En su carta a **DF** del viernes pasado, Rolf Fiebig cuestiona el rol del gas natural en el plan de descarbonización del Ministerio de Energía, que le asigna un rol clave para una transición segura hacia energías renovables variables. Si bien las energías renovables, como la solar y eólica, ofrecen beneficios sustanciales, presentan desafíos que requieren soluciones confiables.

El señor Fiebig sugiere que la energía hidroeléc-

trica sea el principal reemplazo del carbón, citando a Noruega como modelo. Sin embargo, omite que dicho país sigue utilizando gas natural y exporta 260 millones de metros cúbicos diarios a Europa. En Chile, el gas natural, con su disponibilidad y competitividad, es una opción comprobada para garantizar el suministro eléctrico y reemplazar parte de la generación a carbón. El plan de descarbonización ofrece una estrategia clara con medidas concretas para desarrollar un sistema energético limpio, seguro y eficiente. Esto permitirá avanzar hacia una matriz energética sostenible que asegure el suministro eléctrico para las próximas décadas.

**CARLOS CORTÉS**  
PRESIDENTE EJECUTIVO AGN CHILE